



Diariamente, 125 personas que viven con VIH son atendidas en la Unidad Técnica de Infectología del HTMC



Guayaquil, 18 de noviembre del 2020.

El Hospital de Especialidades Teodoro Maldonado Carbo, a través de su Unidad Técnica de Infectología, brinda atención diaria, a un promedio de 125 personas que viven con VIH.

En la unidad se trabaja en el diagnóstico y tratamiento de enfermedades producidas por agentes infecciosos (bacterias, virus, hongos y parásitos). Asimismo, se ofrece a cada afiliado la medicación requerida como: antivirales, antimicóticos y antibacterianos, antisépticos para ayudar a la disminución y prevención de enfermedades infecciosas.

Por otra parte, esta casa de salud brinda apoyo psicológico y emocional, mediante psicoterapias tanto individuales, familiares y de pareja a las personas que viven con VIH.

Adicional, muchos de las personas que asisten a consulta médica en dicha área son portadores del virus del VIH, por lo que el HTMC, continuamente, les realiza los exámenes pertinentes de control, para así poder prevenir cualquier tipo de infección; en este sentido, el personal de salud toma todas las medidas necesarias de bioseguridad, al momento de atender a un paciente con vulnerabilidad, a fin de impedir el contagio y la propagación.

En 2020, se han atendido a alrededor de 25.330 afiliados, comprendidos en grupos etarios desde los 11 meses hasta mayores de 61 años de edad, divididos en 5.140 hombres y 2.007 mujeres, para mejorar la salud y su calidad de vida.

HETMC | TIC